
 

 

 

 

Je retiens 

Beaucoup de noms féminins sont terminés par –ée sauf 

les mots en –té qui ne prennent pas de –e. 

 

  
 ée  té 

une fée 
une matinée 
une soirée 
la vallée 
une poupée 
la cheminée 
la journée 
de la purée 
une année 
de la fumée 
une idée 
une entrée 
une allée 
une bouchée 
la pensée 

une qualité 
la bonté 
la propreté 
la beauté 
la rapidité 
une qualité 
la santé 
la solidité 
la pauvreté 
la volonté 
la méchanceté 
la générosité 
l’égalité 
la fraternité  
la liberté 

Exception : une clé. Exception : la dictée.  
 

Les noms féminins terminés 

en –ée et –té  



 

 

 

 

Je retiens 

Beaucoup de noms féminins sont terminés par –ée sauf 

les mots en –té qui ne prennent pas de –e. 

 

  
 ée  té 

une fée 
une matinée 
une soirée 
la vallée 
une poupée 
la cheminée 
la journée 
de la purée 
une année 
de la fumée 
une idée 
une entrée 
une allée 
une bouchée 
la pensée 

une qualité 
la bonté 
la propreté 
la beauté 
la rapidité 
une qualité 
la santé 
la solidité 
la pauvreté 
la volonté 
la méchanceté 
la générosité 
l’égalité 
la fraternité  
la liberté 

Exception : une clé. Exception : la dictée.  

Les noms féminins terminés 

en –ée et –té  



 

 

 


